

# *Le bilan de l'explosion à Tlahuelilpan d'un oléoduc grimpe à 131 morts*

---



Mexico, 19 février, (RHC).- Le bilan de l'explosion à Tlahuelilpan, dans le centre du Mexique d'un oléoduc, le 18 janvier, continue de s'alourdir.

D'après les autorités de santé, le bilan de victimes grimpe maintenant à 131 morts.

Pour le rappel, l'oléoduc a pris feu et explosé après avoir été percé par des voleurs de carburant.

Quelque 700 habitants de Tlahuelilpan, parmi lesquels des familles entières, s'étaient rendus sur place pour recueillir de l'essence avec des bidons, avant d'être surpris par l'explosion qui avait provoqué une énorme boule de feu.

Une note de l'Institut de la protection sociale indique que le bilan risque de s'alourdir car plusieurs de 15 grands brûlés se trouvent dans un état critique.



**Radio Habana Cuba**